



Für gute Zwecke

## **LEONHARD WEISS spendet Tombola-Erlöse**

*Die alljährliche Weihnachtstombola an den Standorten Göppingen und Satteldorf hat bei LEONHARD WEISS lange Tradition. Geschenke, die die Mitarbeiter von Geschäftspartnern im Laufe des Jahres erhalten, werden stets gesammelt und später als Tombola-Gewinne verwendet. Kurz vor Weihnachten dann findet der Losverkauf für die Mitarbeiter statt, wo sie die Chance haben, Geschenke daraus zu gewinnen.*

Die Einnahmen, die durch den Losverkauf entstanden sind, beliefen sich 2022 auf insgesamt 4.448 €. Die Geschäftsführung der Bauunternehmung verdoppelte den Spendenbetrag und rundete ihn im Anschluss auf 10.000 € auf.

### **Wo die Spende sinnvoll eingesetzt wird**

Die Gesamtsumme wurde so aufgeteilt, dass zwei sozialen Einrichtungen am Standort Göppingen eine Spende zuteilwerden konnte. Der geschäftsführende Gesellschafter Alexander Weiss und der Betriebsratsvorsitzende Herbert Fezer übergaben am 23. Januar einen Spendenscheck in Höhe von 3.500 € an Wolfgang Baumung von der Vesperkirche Göppingen e.V. Am 6. Februar 2023 durfte sich die Göppinger Tafel CARIsatt, vertreten durch Karin Konrad, der Leitung des CARIsatt-Ladens, über eine Summe von 6.500 € freuen.

Die CARIsatt verkauft Lebensmittel an Menschen mit erwiesenermaßen geringem Einkommen. Die Lebensmittel werden von Läden gespendet, von Ehrenamtlichen hergerichtet und zwischen 50 und 70 % unter ihrem Wert verkauft. Der Bedarf ist aktuell hoch und momentan werden täglich etwa zehn neue Anträge gestellt. Die Zahl der Bedürftigen steigt also stetig und auch immer mehr Rentner und ukrainische Flüchtlinge nehmen dieses Angebot in Anspruch.

Die Vesperkirche verteilt täglich zwischen 180 und 200 Mittagessen an Menschen mit wenig Einkommen. Die rasch steigenden Lebensmittelpreise in Deutschland – besonders innerhalb des letzten Jahres – waren hier stark spürbar und unterstreichen die Relevanz dafür zu spenden.

Die Freude bei den Empfängern war enorm und die Vertreter bedankten sich im Namen ihrer Einrichtungen herzlichst bei der gesamten LEONHARD WEISS-Belegschaft sowie bei der Geschäftsführung.



*Silke Haas und Karin Konrad nehmen den Spendenscheck von Herbert Fezer und Alexander Weiss entgegen.*



Alexander Weiss, Herbert Fezer und Ulrike Halder von LEONHARD WEISS bei der Übergabe in der Vesperkirche Göppingen mit Wolfgang Baumung (mittig rechts).

**Ihre Ansprechpartnerin für Rückfragen:**

LEONHARD WEISS GmbH & Co. KG

Frau Jana Schüler

Leonhard-Weiss-Straße 2-3

74589 Satteldorf

P: +49 7951 33-2553

[j.schueler@leonhard-weiss.com](mailto:j.schueler@leonhard-weiss.com)

[www.leonhard-weiss.de](http://www.leonhard-weiss.de)